



Pièces                   **3 Pièces**  
Superficie              **70 m<sup>2</sup>**  
Référence              **561V8060M**  
Prix                     **250 000 €**

# Magagnosc

## Maison à vendre (06520)

MAGAGNOSC vente en viager libre 250 000 € se décomposant de la façon suivante : 154 000 € de bouquet et 1000 € de rente mensuelle Lumineuse maison de hameau en très bon état général (cuisine à refaire) située dans un hameau piétonnier. Le charme des pierres anciennes. Distribution des pièces : rez de chaussée : entrée avec escalier d'étages, cave et buanderie - 1er étage une pièce principale avec cheminée et espace cuisine - 2ème étage une chambre + un dressing et salle de bains et toilettes séparées - 3ème étage une chambre et un bureau - une salle douches et toilettes séparées - ...



MAGAGNOSC *free life annuity sale €250,000, broken down as follows: €154,000 down payment and €1,000 monthly rent* Bright hamlet house in very good overall condition (kitchen to be redone) located in a pedestrian hamlet. The charm of old stone. Room layout: ground floor: entrance with staircase, cellar and laundry room- 1st floor: main room with fireplace and kitchen area -2nd floor: one bedroom + a dressing room and bathroom with separate toilets -3rd floor: one bedroom and an office - a shower room with separate toilets - parking in the communal lots -Central heating with town gas -Information ...



## OPIO-ROURET-IMMOBILIER

1063 AVENUE DE GRASSE - 06650 LE ROURET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

l'Adresse



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

l'Adresse



l'Adresse

